

# \みんなでいっしょに！/ もふもふタッチ

森のくれよん2024 4月活動報告  
日程：4月7日(日) 場所：滋賀県甲賀市

① 京都駅で「おはようございます！」と元気に挨拶をしたら、バスに乗り込んで出発だ！今日は二か所牧場に行くよ。バスの中では、リーダーが順番に手遊びをしたり、グループ対抗のクイズ対決をしたりして盛り上がったね。グループのお友達やリーダーの名前は覚えられたかな？最初に訪れたのは“山田牧場”。バスから降りると、様々な動物の鳴き声が聞こえてきたね。どこから行こうか迷うので、ミッションカードを引いて行き先を決めよう。少し歩くとヤギや牛が出迎えてくれたね。勇気を出して触ってみよう！



うしさん  
はじめまして！



② それぞれ家から持ってきた野菜を動物にあげてみよう。上手に食べてくれるかな？一度に二人も乗れる大きなブランコで遊ぶのも楽しいね。ミッションを終えたら、お弁当を食べよう。青空の下で食べるご飯は美味しいね！お腹が満たされたら、次の牧場へ出発だ～。



つめたくて  
おいしいね！

③ 次は“成田ふれあい牧場”に到着したよ。ここではどんな動物に出会えるかな？グループに分かれて園内を散策しよう。奥に進むと、沢山の数の鳥やウサギがいるね。ここでは、エサやりだけでなく伝言ゲームなどのミッションにも挑戦しよう。両グループとも全ミッションを達成することが出来たね。ご褒美に牧場のジェラートを召し上げられ！最後は桜並木を通ってからバスに乗って帰ろう。次回は、どんな出会いが待っているかな？また来月、まったねえ～！



新年度の森のくれよんがスタートしました。今月は、牧場で動物とのふれあいを楽しみました。いきものとのふれあいは、メンバーに様々な刺激を与えてくれます。間近で見る動物に最初はみんな及び腰でした。しかし、徐々に一歩勇気を踏み出し、自ら関わりに行こうとされる姿が見られました。人間関係も同じように思います。相手と仲良くなりたいたい時、自ら心を開いて話しかけにいく勇気が大切です。これから森のくれよんで沢山の出会いがあることでしょう。自ら踏み出す一歩を大切に、メンバー同士が繋がってほしいと感じます。(生田 千恵)